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ASSEMBLÉE NATIONALE
8ème législature

Veaux
Question écrite n° 37627

Texte de la question

M Martin Malvy appelle l'attention de M le ministre de l'agriculture sur l'inquietude que suscitent chez les
eleveurs de veaux sous la mere les consequences que pourrait avoir sur le marche l'attribution de la prime de
500 francs par veau, attribuee dans le cadre de la politique de maitrise de la production laitiere. Il lui demande :
1o S'il envisage de relever l'aide attribuee aux producteurs de veaux sous la mere ; 2o Quelle mesure il compte
prendre pour eviter un effondrement des cours, lorsque les effets de cette mesure se feront sentir en accroissant
les apports.
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